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Egal ob die Ablöse 1 oder max 2 Mio betragen wird. Für mich gibt es bei Beteiligten nur
Verlierer, sowohl der Club als auch Robin haben sich mehr erwartet.

Und die Arminia wird sich auch noch wundern, ja weil sie sich von ihm mehr erhoffen als er zu
leisten vermag.

Trotzdem wünsche ich dem Hacki alles Gute für seine sportliche Zukunft.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/21518-robin-hack-17/?postID=3530001#post3530001
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